

Fecha: 28/08/2024 Vpe: \$142.485 Vpe pág: \$661.122

Vpe portada:

\$142.485 Tirada: \$661.122 Difusión: \$661.122 Ocupación:

Audiencia:

0 0 21,55% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: MENSUAL



Pág: 39

Transelec inaugura importante obra de transmisión en el Norte de Chile

Con la presencia de autoridades nacionales y regionales, Transelec inauguró oficialmente la subestación Jadresic (ex Parinas), ubicada a 150 kilómetros al suroriente de Antofagasta. Esta infraestructura, que se encuentra operando desde diciembre de 2023, permitirá conectar más energías renovables y prevenir su pérdida o vertimientos (que este año ya superan los 2.000 GWh según cifras del Coordinador Eléctrico), por lo que será clave para avanzar en la transición energética del país.

La nueva subestación destaca por ser uno de los proyectos



de transmisión más grandes desarrollados en los últimos 15 años en el norte del país, emplazado en más de 216 mil m², consolidando a la región como un polo energético verde. Actualmente ya conecta al Sistema Eléctrico Nacional (SEN) al parque eólico Taltal y la planta fotovoltaica Lalackama, ambos de Enel; prontamente se conectarán también los parques eólicos Lomas de Taltal (Engie) y Horizonte (Colbún) -que será el más grande de Chile y América Latina-; y todavía tendrá capacidad y espacio para futuras conexiones.